

GFC Düren 09 e.V. – Tischtennisabteilung

Protokoll der Abteilungsversammlung (25.05.2009, 20.00 Uhr bis 21.30 Uhr)

Bei der Versammlung waren **26 Mitglieder** anwesend.

Nach der Begrüßung durch Abteilungsleiter **Markus Boving** berichteten zuerst Sport- und Jugendwart über die abgelaufene Saison 2008/2009.

Für die Neuwahl des Abteilungsvorstandes wurde als ältestes anwesendes Mitglied **Peter Vogt** zum Versammlungsleiter bestimmt, der diese Aufgabe auch in diesem Jahr souverän bewerkstelligte.

Der Kassenbericht wurde von Kassierer **Dirk Schieren** vorgetragen. Leider liegen die Kassen-Unterlagen bereits seit mehreren Wochen beim Hauptverein, so dass die Kassenprüfung durch die bestellten Kassenprüfer **Wilfried Grob** und **Charly Pinggen** noch nicht vorgenommen werden konnte. Trotzdem konnte Dirk die anwesenden Mitglieder von der ordnungsgemäßen Führung der Kasse überzeugen. Die Kassenprüfung wird – sobald möglich – nachgeholt. Anschließend konnte der bisherige Vorstand auf Vorschlag des Versammlungsleiters erwartungsgemäß entlastet werden.

Danach sah die Tagesordnung die **Neuwahl des Abteilungsvorstandes** vor. Mit einer Ausnahme wurden sämtliche Vorstandsmitglieder einstimmig in ihren Ämtern bestätigt, damit setzt sich der Vorstand in Zukunft wie folgt zusammen:

Abteilungsleiter:	Markus Boving
Stellvertr. Abteilungsleiter:	Johannes Roeb (für Josef Graß)
Kassierer:	Dirk Schieren
Sportwart Senioren:	Stefan Merx
Jugendausschuss:	Markus Roeb (Vorsitzender und damit Mitglied im Abt.vorstand) Markus Klehr (Beisitzer) Alexander Gast (Beisitzer) Denis Noppen (Beisitzer) Elisa Hermanns (Beisitzerin)
Internet-/Pressewart:	Marc Schubert

Als Kassenprüfer stellten sich **Rolf Kohl** und **Viktor Fröse** zur Verfügung.

Als Zeugwart soll der Abteilung auch dieses Jahr wieder der Sportskamerad **Eugen Stuchlik** zur Verfügung stehen, vorausgesetzt seiner Zustimmung, die noch eingeholt werden muss, da er nicht anwesend war.

Zum Thema **Kreismeisterschaften**, die wir in diesem Jahr vom 11.-13. September ausrichten, wird sich der Abteilungsvorsitzende in den nächsten Tagen und Wochen noch persönlich mit verschiedenen Leuten aus der Abteilung in Verbindung setzen, um ein Organisationsteam zu formen. Die Planungen haben bereits im Kreis des Abteilungsvorstandes vor einigen Wochen begonnen.

Das **100-jährige Jubiläum des GFC** in diesem Jahr wird nach Informationen unseres Vorsitzenden im Rahmen eines Sommernachtsfests Anfang August, eines Festkommerzes im Oktober und einem „Ehrenamtleressen“ im Juni begangen. Eine verstärkte Einbindung der TT-Abteilung durch den Hauptverein scheint nicht gewünscht zu sein, so dass wir die Sache auf uns zu kommen lassen wollen.

Zum Schluss der Versammlung stand das Thema **Mannschaftsaufstellungen** im Seniorenbereich für die Saison 2009/2010 auf der Tagesordnung. Nach Diskussion mehrerer Konstellationen mussten wir die endgültige Entscheidung über die Aufstellungen wegen der Klärung einiger offener Fragen bzgl. der Einordnung einzelner Spieler vertagen. (ms)